

社会福祉法人恩賜財団済生会支部 大阪府済生会

泉尾特別養護老人ホーム 大正園



事業所を紹介します！

恩賜財団済生会の施設です。病院と隣接しており、入居者の受診支援をいつでも行える恵まれた環境が特徴です。

施設では、「ノーリフティングケア」を実践し、職員の腰痛予防に取り組んでいます。

仕事と子育ての両立 こんな配慮があります



子育てを頑張っている方やご両親等の介護をされている方を応援します！
お子さんやご両親の急な病気、ケガ・・・「家庭と両立するのは難しいし、仕事を休む訳には・・・」と悩みを抱える方でも安心してください！
大正園では主婦層の方も多く、育児・介護で困っている方の気持ちを十分に理解しております。

・前年の有給休暇の取得実績

⇒ 令和4年度 85.5%

・有給休暇の取得単位

⇒ 半日単位～

・直近3年の育児休業と介護休業の実績

⇒ 令和2年度 0名 令和3年度 3名
令和4年度 2名（※男性1名）

先輩社員からの メッセージ



介護や子育て中のパート社員が多く、みんなで協力して楽しく働いています。

約3年ぶりに育休明けで復帰した際、色々と環境が変わり、全く知らない介護ロボットが導入され不安もありましたが、専門のスタッフに1から教えていただくことができました。介護ロボットは楽に使うことができ、体力に自信のない私の仕事を支えてくれます。

先輩社員の皆さんが、お互いを助け合っている姿をずっと見てきたので、次は自分が他のスタッフをサポートする気持ちで頑張っています。



採用担当者より

大正園では「ノーリフティングケア」を導入しています。

このケアはよく介護職で言われる3K（キツイ・汚い・危険）に対し、最新の介護機器を導入する事でスタッフの身体の負担を減らし、楽に仕事ができるように環境を整えることが特徴です。

最近ではこのケアを知りたい！学びたいと言う声から専門のスタッフが講義等の出演依頼が増えています。

詳しくは大正園のホームページにも、施設の雰囲気や、ノーリフティングケアについても記載しておりますので、ぜひご確認ください！

